

## Editorial

Esta primera editorial del año 2013, está referida a dos hechos significativos para la Salud Publica que como institucion nos compromete y consideramos de importancia estar en consonancia y sinergia.

Por una parte al día mundial de la salud, 7 de abril, que la Organización Mundial de la Salud y sus asociados dedican a la Hipertensión Arterial, por que se considera un problema mundial, que afecta a uno de cada tres adultos de 25 o más años de edad, y sin embargo aun sigue en gran medida siendo una problemática oculta, ya que muchas personas no saben que tienen hipertensión porque no siempre produce síntomas.

Además es de gran importancia reflexionar y dar conocimiento a la población, de la que hipertensión arterial aumenta el riesgo de infartos de miocardio, accidentes cerebrovasculares e insuficiencia renal. Pero también es verdaderamente imprescindible que se maneje el concepto de que la hipertensión se puede prevenir y tratar, y que su prevención y tratamiento, (conjuntamente con el de otros factores de riesgo cardiovascular) disminuyen las muertes por cardiopatías. Deseo acompañar este editorial con las palabras de Dra. Margaret Chan, Directora General de la OMS.: "Queremos que las personas tomen hoy conciencia de la necesidad de que conozcan su nivel de tensión arterial, comprendan la gravedad de la hipertensión y decidan actuar para controlar su tensión".

Por otra parte la Escuela de Salud Publica, se adhiere a la Conmemoracion del Centenario del Hospital Nacional de Clinicas, en mayo de este año, reconociendo a nuestro hospital escuela como la obra vigente que alberga la ciencia, la tecnica y la investigacion, por lo cual se hace un llamado a los profesores, alumnos y población en general para unirse a los festejos homenajes realizados en ese sentido. Felices 100 años Hospital Nacional de Clinicas.